



やらまいか

クラブテーマ : Step Up 豊川宝飯～みんな仲良く～

会長／小田伊佐浩 幹事／石黒貴也 会報委員会／杉浦和人 原田浩史 館山紘介

例会場／毎週火曜日 12:30 豊川商工会議所 TEL0533-86-4101

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 TEL0533-86-2535 Fax0533-86-8889 Email:hoirc@sala.or.jp

本年度第30回 通算1788回 2025年4月15日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	3/25 修正出席率
		71名	37名	59.7%	77.1%

ゲスト：(なし) ビジター：(なし)

★会長あいさつ

小田伊佐浩会長



皆様こんにちは。気温と株価が乱高下する日々でございますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

昨日は、東海カントリーにおいて東三河分区の親睦ゴルフ大会が行われました。ソメイヨシノは散って、八重桜と山ツツジがすごく綺麗だなあと思いながらプレーしました。プレーが終わってお風呂の中で、大沢パスト会長から「昔の豊川宝飯はゴルフが強いで有名だった」と言うような言葉をいただきました。昨日の結果はクラブ対抗戦3位に入りました。なんとかメンツを保ってたのかなと言うところでございます。その立役者は夏目パスト会長で、グランドシニア部門で第3位でした。おめでとうございました。例年のゴルフの組合せは、同じクラブメンバーが2人ずつ組まれるんですけど、今年は1人ずつ4人違うクラブで、仲良く親睦を図って下さいというテーマの狙いがありました。表彰式も優勝者がいるパーティーが同じ賞品を4人分もらうということで、テーマに合った表彰式で楽しい良い1日を過ごさせていただきました。安田ガバナー補佐らしいしつらいに感謝を申し上げたいと思います。

その表彰式の中で、豊川クラブの岩瀬次年度地区

大会実行委員長の挨拶がありました。来年の地区大会は東三河で応援して、全員登録してくれと言う願いがありました。豊川クラブは親クラブでもありますので、それ以外でも協力していきたいと思えます。皆様もよろしくお願ひします。

また小池次年度地区幹事から、今年でRFFは廃止になるとともに、来年のホリオ寄付の事業は、チャリティーゴルフ大会を考えているとということ、ガバナーが蒲郡クラブなので、平尾カントリークラブを予定しているということです。

今週の日曜日は、地区研修・協議会があります。昨年、地区研修・協議会に出席させて頂きまして1年経ったんだなと思っています。私は次年度直前会長なので、出席義務者ではありません。

本日は原田会員の卓話でしたが、コロナに感染しまして本人は出席できないということになり、私も今朝の8時半ごろに石黒幹事から聞いたところでございます。代替え案を急遽お願ひし、プログラム委員長が欠席の中、石黒幹事、SAA、事務局には感謝申し上げます。ありがとうございました。

★幹事報告

石黒貴也幹事

本日の例会内容変更について
 (株)ナツメの新聞掲載記事の回覧
 (株)シバタの会議所メセナ掲載記事の回覧
 4月20日地区研修協議会について
 柴田陽一会員からの記念品について



★委員会報告

雑誌広報委員会 野中知加子委員長
ロータリーの友 4月号の紹介

★近況報告

大沢茂樹パスト会長



こんにちは。84回目の誕生日を祝って頂きありがとうございました。高校の同級生で2年前に傘寿のお祝いをやりました。これからどうするかということで、2年に1回ぐらい集まってみたいじゃないかと決めて長生きの会というのをやることになりました。5月に最初の会をやります。今のところ70名位が出席の予定です。その次の88歳の米寿のお祝いも予定しています。その間に長生きの会をやっていきます。私自身も長生きをしたいと思っています。

昨日のゴルフも、とにかく体の調子が良ければ参加をすることだと思っております。東三河分区のゴルフの会で、今回は初めてだと思いますが、80歳以上の参加者には特別賞がありました。10数人いたと思います。食べきれないほどのイチゴを頂き、昨夜、孫と一緒に食べました。

バスケのPRをしたいと思います。日曜日に予定通り群馬に勝ちまして、あと1勝で中地区優勝というところまで来ています。次回の名古屋に勝つと中地区優勝になり、チャンピオンシップに出れることになります。

チャンピオンシップの説明をすると、5月上旬に今年のシリーズが終わります。全部で60試合を終えます。現在は47勝4負で残り9試合です。全体24チームの中で1位です。2位は宇都宮です。チャンピオンシップは、24チームの東、中、西の3つの地域の1位と2位が出てきます。東地区から宇都宮と群馬、中地区が三遠ネオフェニックスと東京、西地区が琉球と島根で6チームです。そして全体24チ

ームの中の7位と8位が加わって8チームでトーナメントの試合をします。試合は5月11日と12日にあります。今年の三遠フェニックスの目標としては、最後まで残って、決勝戦の経験をしてほしいと思っています。皆さんには、直接的、間接的に応援を頂けたら嬉しいと思っています。宜しくお願いします。

★近況報告

夏目雅康パスト会長



こんにちは。昨日の分区のゴルフに参加をしました。グランドシニアで3位になりました。良いスコアではなかったですが、ダブルペリアで3位に入りました。全体の3分の1がグランドシニアだったと思います。

私はガバナー補佐の安田さんと同じ組でプレーしました。とにかく最初から終わりまでずっと喋っていました。最初のうちは我慢をしていますが、パターをやるようとしてる時も喋りかけてきました。(笑)

プレーが終わって上がった時に、前回は小田会長に負けて、今回も負けて悔しかったのですが、3位をもらえたのは良かったです。3位の賞品は、渥美半島のしらすと果物と野菜で、持ちきれないほどでした。

ゴルフ中にガバナー補佐の安田さんは、豊川宝飯クラブは良いクラブだ。仲良しで和やかなクラブだと思ったと言っていました。同じことを何回も言うので、何なのかなとも思いました。(笑)

組合せは4人で、豊川クラブの白井さんが同じ組であることが分かったので、白井さんが高齢なので心配をしていました。ですが前日の雨でカートが入れないことからキャンセルされたと聞いて3人でまわりました。とてもユニークで楽しい時間を過ごすことが出来ました。

近況報告としては、2020年の1月に胃がんを宣告されました。それから治療をしてきました。5年経

った今年 2025 年 3 月にがん患者から卒業することが出来ました。嬉しくホッとしました。今日このように話せることを大変嬉しく思います。ゴルフをもう少し修行をして、次は小田会長や林君に負けないように努力をしたいと思います。皆さん、これからもよろしくお願ひします。ありがとうございました。

★ニコニコボックス

小田伊佐浩会長 分区ゴルフの参加の御礼
夏目雅康会員 分区ゴルフでグランドシニア 3 位
加藤雅美会員 同好会コンペ優秀
柴田陽一会員 会議所メセナで紹介されました
井指光基会員 誕生日を祝って頂き
大沢茂樹会員 〃
寺部良洋会員 〃
山本博史会員 結婚記念日を祝って頂き
青谷友章会員 〃
田中健司会員 入会記念日を祝って頂き
館山紘介会員 所要にて途中退席します

★4 月 14 日東三河分区ゴルフ大会

4 月 14 日に安田ガバナー補佐主催の東三河分区親睦ゴルフ大会が東海カントリークラブで行われました。グランドシニア部門で夏目雅康パスト会長が 3 位になりました。おめでとうございます。クラブ対抗戦は 3 位を頂きました。参加された皆さんありがとうございました。



★桜だより

創立 30 周年記念に姉妹クラブの台中松竹扶輪社と植樹をした豊川閣妙厳寺の八重桜がほぼ満開になりました。



会報担当：杉浦和人・原田浩史・館山紘介